



## ”Unión de Aficionados Kodak”



Insignia de la Unión de Aficionados Kodak, de Inglaterra.



Insignia de la Unión de Aficionados Kodak, de España.



Insignia de la Unión de Aficionados Kodak, de Australia.

**E**L alto espíritu de camaradería que reina entre los que practican la fotografía, ha permitido el gran desarrollo alcanzado por la «Unión de Aficionados», poderosa asociación mundial, merced a la cual nuestros lectores pueden ponerse en relación directa con entusiastas aficionados de todas las partes del mundo, y establecer intercambio de ideas y fotografías que se traduce en mutua y beneficiosa ayuda.

Merced al distintivo unionista, el forastero o extranjero que visita una población puede entablar conocimiento con miembros de la Unión de Aficionados y revendedores de artículos «Kodak» de la localidad, quienes le darán a conocer los sitios más pintorescos para hacer fotografías, le aconsejarán respecto a la hora del día más favorable para trabajar, le permitirán familiarizarse rápidamente con los usos y costumbres de los habitantes de la población, etc.

Por otra parte, la insignia de la «Unión de Aficionados» permite a sus asociados formar agrupaciones locales, que hacen posible las excursiones y los certámenes fotográficos, en extremo instructivos y beneficiosos para todos, pues cada uno se beneficia de los conocimientos y de la experiencia personal de los demás.

Considerando, sin embargo, que la insignia por sí sola no constituye una garantía absoluta de que su poseedor sea en realidad miembro de la «Unión de Aficionados», es conveniente que todos los miembros de la Unión española se provean del Diploma o certificado de la asociación, el que se remitirá gratuitamente a todo suscriptor actual de nuestra revista que lo solicite y posea o adquiera previamente la insignia distintivo de la Unión española.

Este Diploma será valedero únicamente por un período de un año, transcurrido el cual deberá sernos